

## Fernando Lamata, visita el centro de acogida de Basida

El consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata, aseguró en Manzanares que su departamento incidirá en las políticas preventivas del Sida, especialmente en el uso de preservativos, dirigidas a la población, en general, y a las personas con más riesgo de contraer la enfermedad (personas que ejercen la prostitución, mujeres, jóvenes y población inmigrante). El consejero hizo estas declaraciones en su visita al Centro de Acogida de Basida, en el que estuvo acompañado en el recorrido a estas instalaciones por la presidenta de Basida, Visitación Adán; el director general de Ordenación y Evaluación, José Luis López; el delegado provincial de Salud y Bienestar Social en Ciudad Real, Ricardo Ruiz, y el alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas.

## El Ayuntamiento colabora con la municipalidad peruana de Manzanares

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares aprobó una ayuda de 40.000 euros, prevista en el presupuesto municipal del presente año, destinada a la municipalidad peruana de Manzanares, con la que existe un protocolo de hermanamiento. Esta subvención servirá para desarrollar proyectos de reforestación y de producción agroecológica en invernadero en el anexo de Alata. El Ayuntamiento de Manzanares de Perú con el que está hermanada la ciudad de Manzanares es una de las diecisiete municipalidades distritales de la provincia peruana de Concepción, ubicada en el Departamento de Junín. Los manzanareños de Perú reciben la ayuda de los manzanareños de La Mancha gracias a las partidas municipales que el Ayuntamiento dedica a cooperación al desarrollo, un 0,7% de sus recursos corrientes.

## Presentado el libro *¿Es mi paciente?, vivir con esclerosis múltiple*, de Yolanda Sánchez-Migallón

La Biblioteca Municipal Lope de Vega acogió la presentación del libro *¿Es mi paciente?, vivir con esclerosis múltiple* en el que Yolanda Sánchez-Migallón narra su experiencia como afectada. Ante numeroso público, la autora del libro explicó en qué consiste la enfermedad y cómo afecta a la vida de las personas que la sufren. Yolanda Sánchez-Migallón, consciente de que la esclerosis múltiple es una enfermedad poco conocida, decidió escribir un libro, basándose en su propia experiencia personal, con el objetivo de darla a conocer y de ayudar a otros afectados. La autora del libro contó ante un nutrido grupo de asistentes que tras someterse a un arriesgado trasplante medular y gracias a los ejercicios de rehabilitación que realiza diariamente ha logrado detener el avance de la enfermedad. El libro, escrito con un lenguaje coloquial y de fácil comprensión, además de explicar cómo se vive con la esclerosis también abre un amplio debate sobre los tratamientos farmacológicos, los intereses económicos, la investigación, la relación médico-paciente o la eutanasia, entre otros.

## El Ayuntamiento autoriza el derribo de la Casa de la Carnicería

Según la Asociación Restaura, la Junta Local de Gobierno acelera las demoliciones y desoye a la Junta de Comunidades

### EL PERIÓDICO

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares acordó el pasado 11 de noviembre autorizar el derribo de la Casa de la Carnicería, situada en la calle Empedrada número 8. Según la Asociación Restaura esta decisión "continúa con la estrategia iniciada en el mes de agosto de acelerar unilateralmente las demoliciones de inmuebles dentro del casco histórico, burlando el preceptivo control de la Comisión Provincial de Patrimonio Histórico. La Casa de la Carnicería -añade Restaura- es un edificio de más de 200 años de antigüedad, que tiene igual o superior valor que otros inmuebles protegidos y que, de hecho,

ha sido incluido recientemente en la Lista Roja del patrimonio español amenazado por Hispania Nostra, la institución de defensa del patrimonio más importante del país".

Restaura va a denunciar inmediatamente la decisión municipal ante la Consejería de Cultura y la Comisión Provincial de Patrimonio Histórico, mientras vuelve a reiterar públicamente la solicitud que ya les trasladó a principios de septiembre para que actúen sin dilación en cumplimiento de la Ley, impidan el previsible derribo de la vivienda de Empedrada 8 y ordenen la realización de un informe técnico que determine los elementos que debería preservar el futuro proyecto de obra, tal y como

hizo la Delegación Provincial de Cultura el pasado 26 de marzo respecto a la Casa de los Noblejas, situada en el número 5 de la calle Empedrada, cuando resolvió que el proyecto que se ejecutase en ese inmueble debía conservar tanto la fachada con todos sus elementos, como la escalera principal, el patio de columnas y sus dependencias.

La Casa de la Carnicería, además, se encuentra flanqueada por la mayor concentración de edificios protegidos de la localidad, como son los situados en los números de la calle Empedrada 3, 5, 6, 7, 10, 16, 23 y 25, que aparecen incluidos en el Catálogo de Bienes y Ámbitos del Plan de Ordenación Municipal (POM).



**Ampliado el programa de cirugía laparoscópica avanzada en el Hospital Virgen de Altagracia.** El Servicio de Cirugía del Hospital Virgen de Altagracia de Manzanares ha ampliado el programa de cirugía laparoscópica avanzada que inició a principios de año con la inclusión de nuevas técnicas quirúrgicas de las que ya se están beneficiando numerosos usuarios de su área de referencia. Concretamente, y tras la adquisición de nuevo material, el Servicio de Cirugía del centro manzanareño ha aumentado su cartera de servicios de laparoscopia en relación con determinadas patologías del bazo, como por ejemplo la púrpura trombocitopénica idiopática (PTI), en las que se han conseguido unos óptimos resultados con una rápida recuperación por parte del paciente. De igual manera, se ha iniciado y posibilitado la vía laparoscópica para la realización de gastrostomías de alimentación en aquellos pacientes en los que no es posible realizarlo por métodos convencionales.



## Don José Andrés Crespo García

Falleció el 24 de Noviembre de 2008

D.E.P.

*Tu ejemplo de responsabilidad, generosidad y sacrificio  
será el mejor referente en nuestras vidas*

SU FAMILIA Y AMIGOS RUEGAN UNA ORACIÓN POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA